



El torreño Francisco José López, plata en el nacional de tiro con arco 3D indoor

Logró el segundo puesto en la categoría sénior de arco compuesto masculino

14/11/18 – El tiro con arco vuelve a dar una medalla más a Las Torres de Cotillas. En esta ocasión fue en la segunda edición del campeonato de España de tiro con arco 3D indoor, donde el arquero Francisco José López consiguió colgarse la medalla de plata. Celebrado en Atarfe (Granada), el torreño participó en una final muy disputada donde quedó solo un punto por detrás del granadino Joaquín Mérida y por delante del madrileño Jorge Sacristán.

"Francisco José logró quedar segundo en la categoría sénior de arco compuesto masculino", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que ha querido hacerle llegar la enhorabuena de todo el municipio. "Es un orgullo tener deportistas de este nivel en Las Torres de Cotillas y le felicitamos por su competitividad, su talento y su entrega", indica el edil, que recuerda que López pertenece al club 'Rincón del Águila'.



+INFO